



AGENCE

20 Pièces

1600 m²

Réf. 5997

Prix NC

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette superbe villa offre plus de 1.600m² de surface habitable complétée par les 13.000m² de jardins entretenus avec minutie. Avec ses 9 chambres / suites attenantes, sa vue panoramique sur la mer, la baie de Cannes et les montagnes; ses vastes espaces de vie, Spa, cinéma, salle de gym et plus, la Villa Alang Alang est l'une des plus luxueuses propriétés de la Côte d'Azur. La villa est située dans un quartier sécurisé de la Californie à Cannes avec une exposition ensoleillée sud-ouest. Une fabuleuse et spacieuse cour couverte avec étang et cascades mène au hall d'entrée principal avec ascenseur ...

This stunning villa has over 1,600m² of living space which is completed by the 13,000m² of manicured gardens. With 9 ensuite luxurious bedroom/suites, sweeping panoramic views over the sea, the city of Cannes and the mountains, spacious living areas, Spa, Cinema, gym and more... the Villa Alang Alang is one of the most luxurious properties in the South of France. The villa is located in a secure area of Cannes Californie with a sunny south-west exposure. A large covered courtyard with koi pond and waterfalls leads into the main entrance hall with lift and access to a large living room with ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

